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长春经开 !"#$!亿元地产投资解约

!"月 !#日!方大集团全资

子公司深圳市方大自动化有限

公司收到深圳地铁 "号线工程

地铁屏蔽门系统总包工程中标

通知书!中标金额为 !$%"&'$万

元人民币"

此前! 方大已取得了广州#

深圳#北京#天津#上海#沈阳等地

地铁屏蔽门项目!此举对方大提

高国内屏蔽门市场占有率!巩固

与完善国内市场布局都具有重

要意义"

"肖志博 姜瑞#

方大集团中标

深圳地铁屏蔽门

!

本报记者 陈建军

!"月 !#日!伊泰 (股董事会审议通过了对内

蒙古京泰发电有限责任公司和对内蒙古伊泰京粤

酸刺沟矿业有限责任公司增加出资的议案" 这两

个项目!存在产业链上的上下游关系"

京泰发电有限责任公司酸刺沟 "!)**+,煤

矸石电厂项目! 是根据国家发展煤电一体化项目

的总体思路规划建设的坑口矸石电厂" 该电厂依

托紧邻伊泰 (股的年产 !"**万吨的酸刺沟煤矿!

按照煤电一体化和坑口电厂的运行模式进行规划

建设!以酸刺沟选煤厂筛选出的煤矸石#洗中煤和

煤泥等副产品为原料! 以酸刺沟及附近煤矿的生

产疏干水作为电厂生产水源! 是煤炭资源和水资

源综合利用项目" 该项目总投资约 "-.&亿元!注

册资金占总投资的 "*/!约为 &'#亿元!其中!京能

热电出资 &!/!公司出资 "%/!山西粤电能源有限

公司出资 "0/" 按照 "%/的出资比例测算!公司对

该项目总出资约 !'$&)亿元"

伊泰 (股还称! 伊泰京粤酸刺沟矿业有限责

任公司酸刺沟煤矿及其配套工程为国家$十一五%

规划建设项目!已得到国家发改委的核准审批!项

目总投资额为 ")'$亿元" 根据国家对项目资本金

有关要求! 伊泰京粤酸刺沟矿业有限责任公司注

册资本金需由原来的 #亿元增加为 -'"$亿元" 根

据股权转让后公司 #0/的持股比例! 公司决定增

加出资 0'--"亿元! 其余出资由其他股东按股权

比例注入"

伊泰 ;股
大举增资酸刺沟项目

!

本报记者 陈建军

受宏观调控等多方面因素影响!

长春经开约 !-'&! 亿元的地产投资

泡汤" !"月 !1日!长春经开第五届

临时董事会会议审议并全票通过了

&关于解除$南部土地委托开发协议%

的议案'"

去年 !"月份!长春经开与长春经

济技术开发区管理委员会签署了 &南

部土地委托开发协议'! 以 !-&!1-')&

万元向管委会购买长春南部新城核心

区 )'%平方公里 (可建设面积 "1块宗

地 !%1-%)0平方米) 项目用地的开发

权和收益权" 长春经开现在决定解除

开发协议!是因为出现了系列变数"

首先! 是因为出现了系列不能履

约的因素"长春经开表示!市政府对原

协议目标土地规划进行了根本性的调

整!绿地#广场#行政及其他公益项目

建设用地大幅度增加! 原协议项下的

"1宗地已不复存在* 新规划对原协议

目标土地的城市形象性# 公益性和所

有城市基础设施完整性的开发建设要

求!使本区域 )'%平方公里土地失掉了

以商业模式进行整体委托开发的可行

性* 应省政府要求新规划为省政府预

留了大面积的行政中心等建设用地"

其次! 是宏观调控等因素的影

响" 长春经开表示!由于受国家宏观

调控政策及省#市政府年度建设用地

开发指标的影响!公司的整个土地开

发不能按协议约定如期进行!致使公

司土地委托开发资金呆滞#企业财务

运转出现严重困难"

在 &南部土地委托开发协议'解

除后!长春经济技术开发区管理委员

会按照约定承担不能履约的后果责

任"长春经济技术开发区管理委员会

应返还长春经开为履行原协议于

"00$ 年 !" 月 "& 日 支 付 给 的

!-&!1-')&万元!同时按年利率 -/计

算支付占款利息" 截至 "00#年 !"月

)!日!上述款项利息合计为 !1-!!'-#

万元" 此外! 在 "00#年 !"月 )!日

前!长春经济技术开发区管理委员会

以返还现款或承接等额乙方银行债

务方式向长春经开支付本金 !"亿元

和 !1-!!'-#万元利息" "00-年 1月

)0日前!结清余款$&!1-')&万元"

!

本报记者 贺建业

保定天鹅今日公告称! 公司昨日与控股股东

保定天鹅化纤集团有限公司签署 &企业国有产权

转让合同'! 以评估后的净资产值 "1&-万元为收

购价格! 收购后者持有的保定天鹅氨纶有限公司

全部股权"

据了解!天鹅氨纶主要生产熔融纺氨纶长丝#

包覆包芯丝等产品!年产量约 #&0吨 "02氨纶长

丝" 公司评估后资产价值为 ##-1万元! 负债为

&)"$万元!净资产为 "1&-元" 各项资产设备性能

状况运行良好"

保定天鹅表示!天鹅氨纶拟进行后续扩建!项

目建成后! 新增 "02氨纶长丝 "&0吨3年产量!将

实现年产 "02熔纺氨纶长丝 !000吨!成为国内熔

纺氨纶长丝最大的生产厂家之一" 公司董事会同

意收购后将实施其后续扩建!并安置其全部职工"

保定天鹅
!:33万收购氨纶公司

!

本报记者 张良

农产品今日发布公告! 公司及下属全资子公

司近日与深圳市民润农产品配送连锁商业有限公

司另两家股东+++英天有限公司和广狮有限公司

(以下简称$外资股东%)签订&增资认购协议'!协

议约定拟由外资股东投资 !亿元人民币单方对民

润公司进行增资扩股! 增资扩股后民润公司的注

册资本由人民币 "'$-亿元增加至 )'$-亿元"

据披露!增资后!农产品在民润公司中的持股

比例由 ))'1)/降至 !0'$1#/* 英天有限公司在民

润公司中的持股比例由 )$'!"/上升至 1"')%&/*

广狮有限公司的持股比例由 !$'!"/升至

1"')%&/" 本次交易完成后!原拟将农产品及下属

果菜公司持有的民润公司 )%'#$/股权转让给外资

股东的交易中止" 本次民润公司增资项目尚需得

到国家商务部的审批"

农产品还在公告中透露!近日!公司下属企业

南昌深圳农产品批发市场有限公司新市场一期建

设已经完工!按照南昌公司经营发展的需要!出售

了部分蔬菜#水果批发商铺 )00多个!出售总面积

约 1')万平方米!取得销售收入 !)$$0万元!扣除

建筑成本#销售税金及土地增值税后!税前利润约

$&00万元!税后利润约 1)&0万元!按公司所持股

权比例 &!/计!给公司带来约 """0万元净利润"

农产品
所持民润公司股份大降

兴发集团董事会决定出资

!'" 亿元与控股股东宜昌兴发

集团有限责任公司# 宜昌泰兴

化工有限公司等五家企业共同

投资设立湖北兴瑞化工有限公

司! 实施 !&万吨4年离子膜烧

碱项目建设"据悉!兴瑞化工注

册资本为 1亿元! 公司出资占

比为 )0/"

"陈建军$

兴发集团上马
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万吨烧碱项目
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本报记者 应尤佳

#56威达近来有些麻烦" 继公

司的 "00$ 年年报被会计事务所出

具$无法发表意见%的审计报告后!

证监会又勒令公司整改至今" 事实

上!今年可谓 #56威达$多事之秋%,

因虚假陈述!受到证监会处罚*公司

股价玩起了$过山车%*而所谓神秘

股东$刘芳%也出现在公司的流通股

股东名单首位--

如今!公司虽然复了牌!却没有

完成证监会的整改要求" 根据规定!

如果 #56 威达股票复牌 " 个月内!

仍未完成整改! 公司股票将被暂停

上市* 如果公司股票暂停上市 "个

月后! 仍然未完成整改或虽完成整

改但未能在规定期限内提出恢复上

市申请!公司股票将被终止上市" 在

仅剩的 "个月内! 公司能否力挽狂

澜!避免暂停上市的厄运呢.

年报!大受质疑

今年 %月! 证监会勒令 #56威

达限期整改!围绕着公司 "00$年年

报!证监会提出了一系列质疑"

证监会认为公司减少了 "00$

年的减值计提而增加了 "00& 年的

减值计提!仅此两项出入!将导致公

司 "00$年的收益较 "00&年多出不

少!同样有助于公司提升收益的是!

公司将参股公司的权益也合并进报

表" 更为严重的是!公司有关金鹿草

产业公司股权转让和大北山林地租

赁的事项以及控股子公司堆花酒销

售业务收益都让注册会计师无法判

断其真实性" 另外!第二大股东归还

公司的占款转了个弯又重被第二大

股东的关联方占用"

这些问题!哪一个都不是小问题"

刚开始!#56威达表示这些事项与公

司的实际情况有很大差异! 公司还宣

称准备积极申诉"但是很快!公司的口

径就发生了转变!开过董事会之后!公

司就停牌开始整改!至今未果"

暂停上市!凶多吉少

整个事件的重点是!#56 威达

目前面临着一个两难困局" 一方面!

公司称修正年报很可能导致公司

"00$年年报显示业绩亏损" 由于公

司已经在 "001年#"00&年连续两年

亏损! 如果公司 "00$年继续亏损!

则公司股票将不能继续上市交易!

但是如果公司无法在剩余的 "个月

之内交出整改结果! 公司也同样将

被判暂停上市" 因此业内人士认为!

对于 #56威达来说! 要避免暂停上

市困难不小"

据业内人士介绍!将年报会计核

算问题进行修整并不需要很长的时

间!"个月应该已经够用了! 但是如

果公司需要为那些证监会质疑的项

目寻找到合理的支撑就没那么简单

了" 而对于 #56威达来说!由于公司

会计核算所显示出来的问题已经超

过了单纯的财务范畴而和公司的交

易# 关联方以及公司治理都息息相

关!因此要解决问题并非一朝一夕"

#56威达方面告诉记者! 目前

公司正在整改之中! 并称公司方面

的整改需要和会计事务所以及证监

会相配合! 只有得到了几方认可才

能算整改完成" 而就是在这个节骨

眼上! 公司突然宣布更换给公司

"00$年年报出示$非标%的会计事务

所深圳鹏城会计师事务所而改聘重

庆天健会计师事务所为公司的审计

机构" 据业内人士分析!如此临阵换

将可能是为了确保公司在最后关键

的 "个月内不出意外"

重组!尚无踪影

#56威达的$年报困局%无疑将

影响到公司的重组大计"随着暂停上

市的可能性越来越大!更多投资者将

公司的希望寄托于重组扭亏上"此前

神秘股东$刘芳%的建仓!使得这种猜

想甚嚣尘上! 而恰逢其时的是 #56

威达与郭庄煤业的重组谈判"

%月 !%日至 "#日!#56威达停

牌与山西金业煤焦化集团有限公司

和山西潞安郭庄煤业有限公司就有

关资产置换# 定向增发等重大事宜

进行商谈!但此项重组最终搁浅" 也

就是那时!公司的股价惊现一番$过

山车%景象"

有业内人士认为! 虽然目前和

煤业企业的重组没有最终达成协

议!但 #56威达的壳资源依然紧俏"

由于此次年报事件将直接关系到

#56威达净壳的质量!因此如果 #56

威达仍欲重组! 须先把公司的这堆

$烂摊子%给处理好"

目前公司还在进行艰难的整改!

#56威达方面告诉记者!公司目前全

力整改!还没有什么重组#整合的计

划" 而据相关人士介绍!#56威达此

前也多次更换过控股股东+++深圳

安远投资集团#东莞三元工贸实业和

江西堆花酒业控股威达先后入主!但

就实际效果而言!公司并没有因此摆

脱其主业经营举步维艰的困境"

"

视点

雅戈尔今天刊登公告说!

公司 "00# 年第三次临时股东

大会审议通过的关于收购

7899:;;< =;>?@AB 持 有 的

CDA +@ !**/ 股权和 7899"

:;;< EFD@ GD>DH8< 持 有 的

5>@IH !00/股权! 目前已获得

国家发展和改革委员会# 国家

商务部#宁波市对外贸易经济

合作局和国家外汇管理局的批

准"

%陈建军$

雅戈尔获准收购

<=,>?

和
@2?AB

股权

"

公告追踪

!个月大限 #@C威达能做些什么

!

本报记者 王璐

尽管前不久定向增发方案未能

获得证监会并购重组委员会审核通

过! 但上实发展却未因此停下内部

整合的步伐" 公司日前与深圳市置

鼎实业发展有限公司签订了 &股权

转让协议书'!用自筹资金 !&"%&万

元收购深圳置鼎所持有的天津市中

天兴业房地产开发有限公司 )0/股

权" 市场人士认为!此举不仅将为公

司在天津区的战略布局奠定基础!

同时也是公司向异地重点区域辐射

拓展的全国性布局的重要一步"

上实发展以地产经营# 房产经

营# 资本经营和文化经营 $四轮驱

动%为经营战略!通过项目开发#并

购合作等方式!以上海为基地!长三

角为重心!沿海#沿江#出国门发展"

公司实际控制人上实集团是上海市

政府全资拥有的海外(香港)窗口公

司!也是上海在海外规模最大#实力

最强的综合性企业集团" 近年来!上

实发展根据上实集团发展战略取得

了长足的发展! 并跟随着控股股东

上海上实迈开了向异地重点区域辐

射拓展的全国性布局步伐" 如今!北

到天津#河北廊坊#山东青岛!南到

浙江湖州以及珠三角地区! 西到重

庆#成都!中部在郑州等地均留下了

它的足迹"

公司此次相中的中天兴业成立

于 "00) 年 & 月! 注册资本人民币

#&00万元!主要经营房地产开发#物

业管理等" 目前!公司仅有天津莱茵

小镇房地产项目正在开发" 该项目

位于天津市西青区杨柳青南镇南

部! 占地总面积 )#&%$0平方米!容

积率 !'!-&! 总建筑面积 1-)%1! 平

方米! 其中住宅面积 1!&0&- 平方

米!公建建筑面积 )0&!!平方米!经

营模式采用分期开发以销售方式收

回投资" 项目分五期开发! 是集多

层#小高层#酒店#商业中心#幼儿园

等社区配套于一体的综合性开发项

目! 拟开发成天津西部新城区的高

尚居住生活示范区"

经审计! 截至 "00# 年 $ 月 )0

日! 中天兴业公司总资产 )1$0-万

元! 负债 "%0$#万元! 所有者权益

&&1!万元" 而经上海东洲资产评估

有限公司评估! 中天兴业整体资产

总额评估值为 #%"!&万元# 净资产

评估值为 &0!&!万元" 本次交易后!

上实发展持有中天兴业 )0/股权!

公司控股股东上海上实J集团K有限

公司之控股子公司上海上实城市发

展投资有限公司持有中天兴业 #0/

股权"

对于此次布局天津之举! 上实

发展认为有利于公司未来业务拓

展! 将为公司在整个天津地区的战

略布局打下了良好的基础! 增强公

司主营业务持续发展能力! 提升公

司经营业绩! 进而支持公司的整体

发展战略"

稳步整合 上实发展借机拓展天津市场

天威保变今天刊登公告

说! 国家电网公司近日与公司

就向家坝+上海#-00 千伏特

高压直流输电示范工程换流站

设备复龙换流站换流变压器合

同举行签字仪式" 公司在该项

目中中标复龙站 -台换流变压

器! 合同总金额约为 1.11 亿

元! 产品将于 "00%年至 "0!0

年陆续交货"

"陈建军$

天威保变中标

国家电网工程

天相投资顾问有限公司张旭

明认为! 本次交易相当于上实发展

以
!&"%&

万元取得了
!1.$#

万平方

米建面的项目储备! 折算楼面价格

仅
!0&)

元
3

平方米! 在天津滨海新

区大发展前景下! 未来升值和盈利

空间较大"

上实发展大股东上海上实的

控股股东上实集团实力雄厚! 集团

的地产板块拥有
!"$

亿元的净资

产和超过
!

亿平方米的土地储备!

土地储备量位居中国房地产企业之

首"从集团的战略来看!上实发展是

上实集团整合旗下房地产业务的唯

一平台!前景非常值得期待"前不久

公司重组方案过会遭否后! 大股东

和公司都在第一时间积极且坚决地

表示将继续推进重组工作的进行和

做大做强上市公司! 稳定了市场对

公司未来的资产注入预期" 结合公

司的原定向增发方案! 不考虑此次

收购! 预测公司
"00#

年#

"00-

年#

"00%

年的每股收益分别为
0."0

元#

0.&&

元#

0.-"

元""

海通证券根据公司历年的盈

利水平!及现有项目的进度!预测公

司
"00#

年#

"00-

年全面摊薄后的

每股收益分别为
0."-

元#

0.&1

元"

此外! 预计公司优越的资源背景及

项目将在
"00%

年后进入结算高峰"

"

研究员观点

!

本报记者 陈建军

!"月 !#日!兆维科技董事会审议通过&转让

所持有的北京西门子通信网络股份有限公司股权

的议案'"

兆维科技称! 公司参股的北京西门子通信网

络股份有限公司(下称$5=L(%)受电信市场等综

合因素影响!自 "001年开始业绩持续下滑且经营

情况未有改善" 目前! 公司持有 5=L( $.$/的股

权!其长期股权投资账面价值为 !000.)万元" 5="

L("00$年经审计后的净资产M!!!!1.#"万元!主

营业务收入 !))&))."$万元!净利润亏损 ""&00.!$

万元" "00$年西门子与诺基亚合并双方通信网络

业务部门!并着手对相关全球业务进行调整!涉及

5=L(" 基于稳健原则!公司认为借助诺西重组是

退出合资合作#最大限度收回投资的最佳机会" 经

过多轮谈判! 双方达成原则性一致! 即 L;ND@

5D8>8AF L8H:;INF (.O. 或者其指定的主体将以

!0"0万元收购公司持有的 5=L($.$P股权"

兆维科技
转让北京西门子股权

就媒体报道关于华侨城集

团公司与海信集团有限公司在

进行换股的消息! 深康佳今日

在公告中澄清! 公司第一大股

东华侨城集团公司无意转让公

司股份! 华侨城集团公司将始

终保持公司第一大股东的地

位!从来没有退出公司的考虑"

另外!近期!华侨城集团公司没

有与国内外的任何公司洽谈过

任何有关公司股权转让的事

情"

"张良$

深康佳
D

澄清

股权转让传闻

新疆天业公告说! 依据农

八师石河子市发展和改革委员

会 &关于调整石河子电网销售

电价的通知'文件的规定!公司

"00# 年向石河子开发区天业

热电有限责任公司购电按下浮

)/至 &/结算"

"陈建军$

新疆天业

购电价格下浮

"

公告解读

郭晨凯 制图


